

- 一 きまりを守る
- 二 授業に集中
- 三 作業を精一杯
- 四 明るいあいさつ
- 五 整理整頓



魚見台

校訓：「**英知**」「**情操**」「**健康**」

文化祭後も生徒は主体的に学校教育活動に励んでいます！！

体育大会や文化祭と、今学期の大きな行事が終わりましたが、生徒の皆さんは何事にも主体的に取り組んでいる様子です。先月は、学年末テストをはじめ、教育相談（三者面談）、一人一鉢運動等が実施され、また、1年生は「非行防止教室」、2年生は「健康教室」と、学年別に実施される各学習にも真剣に取り組んでいる様子でした。

先月上旬まで「県民週間」の一環で授業参観週間を設定していたところですが、コロナ禍でもあり保護者会では授業参観の実施ができていない状況もあります。保護者の皆様においては来校される機会があれば、生徒への励ましのお声掛けもお願いしたいと思います。

～【県民週間のお礼】～

10月28日から11月4日に行われた県民週間には、午前みの参観（文化祭を除く）にも関わらず、地域の方々等も含め、連日多くの保護者の方々に来校いただき、期間中延べ234名の保護者の方々に来校していただきました。コロナ禍において、授業参観等が制限されている状況が続いていますが、「コロナ禍で学校を訪れる機会がなかったが、この機会に子供たちの様子を見ることができてよかった。」等、来校いただいた皆様方からご意見やご感想をいただきました。今後も、様々な形で生徒の活躍や学校の様子等を発信していくように努めますので、今後とも本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



教育相談



市音楽発表会（3-5）



一人一鉢運動



1年非行防止教室



2年生健康教室



3年生租税教室

生徒会スタート！！ ～第43期から第44期へ權が引き継がれました～

11月2日（水）に生徒会引継式が行われました。この日、44期生徒会役員の皆さんは緊張した様子でありましたが、校長先生から任命書を受け取った後、生徒会長が代表で44期生徒会の意気込みを堂々と演説してくれました。

活動方針の中には43期生徒会からの「無言清掃」も引き継がれています。これが本校の伝統として根付いてほしいと思います。（佐藤）



新旧生徒会長による生徒会旗の受渡し



任命書の授与



新生徒会長あいさつ

～人権週間を機に「人権習慣」を身に付けてほしい～

12月4日から10日までは、「第74回人権週間」です。身近にもいじめや児童虐待、インターネット上の人権侵害、感染症や障害等を理由とする偏見や差別、ハンセン病問題など、様々な人権問題が依然として存在しています。これらの問題の解決には、私たち一人一人が様々な人権問題を、「誰か」の問題ではなく、自分の問題として捉え、互いの人権を尊重し合うことの大切さについて、認識を深めることが不可欠です。

本校ではこの期間に人権に関する学習の機会を計画していますが、生徒の皆さんにはこの人権週間をきっかけに日頃から「人権習慣」を身に付けて学校生活を過ごしてほしいと思います。（佐藤）

【お知らせ】

◎ 今年度は昨年に比べPTA活動も少しずつ実施されるようになりました。特に今年度は「活動部」が発足し、一人一活動の参加を呼び掛けたところ、多くの方々の活動への協力をいただくことができました。ありがとうございます。

来年度も活動内容を精選し、多くの保護者の皆様に参加いただきますようよろしくお願いいたします。



給食試食会



研修視察

◎ スクールカウンセラー来校日

本校には市・県からスクールカウンセラーとしてそれぞれ濱島先生、大坪先生が担当しております。カウンセリング等を希望の場合は事前に学校まで連絡をお願いします。

濱島先生→12/6・13・20（いずれも9:10～16:40）

大坪先生→12/9・14・19（いずれも8:30～11:30）

【12月の主な行事予定】

- 2日（金） 1・2年保護者会 家庭教育学級閉講式
- 7日（水） 学校評議員会
リフレッシュジュティ（午後5時半から電話自動応答となります。）
- 9日（金） 1年健康教室
- 10日（土） 土曜授業（午後1時から電話自動応答となります。）
父親セミナー門松づくり（11:40～）
※ 保護者でご協力いただける方は正門前にお集まりください。
- 12日（月） 図書館冬休み貸出期間（～23日）
- 15日（木） 3年血液教室
- 23日（金） 終業式
- 26日（月） 冬季休業（～1/18）
- 28日（水） 仕事納め



← 本校WEB
サイトはこちら